

Welchen Ursprung hat die Legende von Eldorado?

Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab



Die Legende um Eldorado geht auf den König eines _____
aus dem heutigen Kolumbien zurück. Gemäß einem Brauch wurde der neue
_____ entkleidet und am ganzen Körper mit einer
Goldpaste eingerieben. Anschließend fuhr er mit einem
_____ auf einen See hinaus und sprang ins Wasser. Dabei
wurde das _____ abgewaschen und sank zu Boden.
Als die spanischen Eroberer von der _____ erfuhren,
nannten sie den Mann „El Dorado“, das bedeutet "Der
_____. Die Tatsache, dass ein König Gold einfach so
verschwenden kann, ließ die _____ vermuten, dass er
über großen Reichtum verfügen müsse. Das führte dazu, dass man sich
schließlich _____ über einen Ort erzählte, an dem sich
Gold in riesigen _____ befinden soll. Später sollen auch
Ureinwohner davon berichtet haben, diesen _____
gesehen zu haben.

Gold

Geschichten

Mengen

Spanier

Ort

Vergoldete

König

Geschichte

Indianervolkes

Floß